

ABSTRAK

Nilai-Nilai *Parenting* Pada Kisah-Kisah Dalam Al-Qur'an

(Analisis Kisah Orang Tua dan Anak Dalam Al-Qur'an)

Oleh :

Dyna Aulia Rahmat

1181030042

Penelitian penulis dilatarbelakangi oleh penelitian Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) pada tahun 2020, tercatat pada tahun 2020 saat pandemi covid-19 telah muncul krisis terhadap hak-hak anak terutama pada kasus kesenjangan pendidikan anak. Berdasarkan data hasil pemilahan data dari pemerintah daerah pandemi meningkatkan jumlah anak yang putus sekolah karena alasan ekonomi, terdapat 119 kasus anak yang terpaksa putus sekolah karena harus menjalani pernikahan usia dini dan pada bulan April tahun 2021 mencapai 33 kasus". Adapun data dari Badan Pusat Statistik (BPS) ditemukan bahwa hasil susenas Maret 2021 tercatat 6,91% peserta didik usia 10-24 tahun bekerja sebagai buruh/karyawan dan 39,34% peserta didik usia 10-24 tahun mengurus rumah tangga. Hal tersebut membuktikan bahwa masih banyak orang tua yang masih perlu pendidikan tentang *parenting*.

Parenting merupakan suatu sikap dan kebijakan orang tua dalam membina dan mendidik anak pada masa pertumbuhan, perkembangan dan memberikan perlindungan kepada anak baik secara fisik, spiritual dan mental sejak dari usia dini, karena salah satu pendukung keberhasilan anak ialah keberhasilan orang tua dalam mendidik anak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai *parenting* pada kisah-kisah dalam Al-Qur'an khusus pada kisah orang tua dan anak.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang menggunakan teknik pengumpulan data dengan studi pustaka. Sumber data primer pada penelitian ini adalah Kitab Tafsir Ibnu Katsir Karya Ibnu Katsir dan Tafsir Fī Zilalil Qur'an Karya Sayyid Quttub, serta berbagai literatur yang berhubungan dengan *parenting*, *qashash* Al-Qur'an dan buku-buku lain yang menunjang penelitian. Teknik analisis pada penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa nilai-nilai *parenting* yang terkandung pada kisah-kisah dalam Al-Qur'an yaitu, nilai akidah, nilai kesabaran, nilai nasihat dan nilai komunikasi (kesantunan berbicara).

Kata Kunci: nilai, *parenting*, kisah Al-Qur'an